



En route pour la finale !!!

publié le 06/06/2019 - mis à jour le 07/06/2019

Après être sortie des poules mercredi et jeudi matin , l'équipe de tennis du collège Jean Guiton s'est qualifiée cet après midi pour la finale des Championnat de France en sortant la redoutable équipe d'Aix-en-Provence. Kyllian et Inès se sont imposés au super jeu décisif 10/8 contre une 5/6 et un 4/6. Ensuite Nil a éteint le surpuissant aixois classé 3/6 sur le score de 6/1, 7/6. Pauline, quant à elle, s'est imposée très facilement.

Nous affronterons ce vendredi l'équipe de Paris du collège La Fontaine, tenante du titre.

